



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN *Express*

NP 26 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Montaña

Subida de Haría, próxima estación del Campeonato de Canarias de Montaña

20/6/2024

Sin barquetas en esta tercera prueba de la temporada, los turismos coparán todo el protagonismo en la rampa lanzaroteña. No falta ninguno de los tres primeros clasificados, los cuales se enfrentarán a los rápidos pilotos locales, sin duda, grandes favoritos al triunfo.

La lucha por el Campeonato de Canarias de Montaña vivirá un nuevo capítulo en la isla de Lanzarote con su histórica Subida de Haría. La rampa conejera presenta un interesante plantel de equipos, tanto en número como en calidad, por lo que los aficionados locales podrán disfrutar con la visita del CCM a su tierra.

Por primera vez en lo que ha transcurrido de curso, no habrá barquetas, por lo que, de este modo, los turismos serán los grandes protagonistas en la jornada de este sábado 22 de junio.

José Manuel González y su Porsche 991.1 GT3 llegan a Lanzarote liderando la clasificación provisional con 60 puntos y tras haber ganado la última cita celebrada, la Subida Hermigua – La Carbonera celebrada en la isla de La Gomera.

A su espalda se ha situado Ángel Bello, que ha seguido sus pasos en las dos primeras pruebas celebradas. El del Audi R8 LMS Ultra Evo, a siete puntos del líder, intentará mantenerse en la lucha por el campeonato ahora que el CCM se va aproximando a su ecuador.

Juan Lorenzo Fernández, con un Mitsubishi Lancer Evo IX, es tercero en la provisional con 38 puntos, una posición que tiene la posibilidad de consolidar a la conclusión de la Subida de Haría.

Los locales Yeray Lemes y Antonio Suárez, con sendos Porsche 997 GT3 2010, también tendrán mucho que decir. No en vano, son tan favoritos a la victoria como los primeros clasificados del regional de montaña, así que habrá que seguirles de cerca.

Otros habituales del CCM, como Jonai Rodríguez (Honda Civic), Ángel Olegario Mesa (BMW 325i E30) y Silvia Rosales (Opel Adam S) tampoco han querido perderse esta tercera prueba del Campeonato de Canarias de Montaña.

La Subida de Haría se disputa este sábado a partir de las 15:00 h con una manga de entrenamientos y dos ascensiones oficiales.